

# Schönheiten aus der Erde

*Mineralienausstellung im Museum Marq in Alicante*

**Alicante – ann.** Die Funde aus der Erde, die das Marq gewöhnlich zeigt, sind von Menschenhand geschaffen. Doch vom Freitag, 17., bis Sonntag, 19. Juli, können im Archäologischen Museum in Alicante Gebilde betrachtet werden, die die Natur selbst geschaffen hat. Dann zeigt die Mineraliengruppe Alicante (GMA) ihre schönsten Funde aus der Provinz.

Bei der ersten Messe für Mineralien und Fossilien, die in Zusammenarbeit mit dem Institut für Geologie der Uni und der Provinzverwaltung Alicante veranstaltet wird,



**Aragonit aus Petrer.** Foto: GMA

haben Liebhaber der fossilen Welt außerdem die Möglichkeit, sich mit den Mitgliedern der GMA auszutauschen.

Die Ausstellung im Marq ist Freitag und Sonntag von 10 bis 20 Uhr geöffnet, am Samstag von 10 bis 19 Uhr. Der Eintritt ist frei. Die Mineraliengruppe Alicante besteht seit etwa einem Jahr und trifft sich regelmäßig zum Austausch und zu gemeinsamen Ausfahrten zu Fundstellen.

Weitere Infos auf der Webseite <[www.gmalicante.org](http://www.gmalicante.org)>, Kontakt per E-mail <[gmalicante@hotmail.com](mailto:gmalicante@hotmail.com)>.